
　　　　　　会場：近江八幡市立運動公園テニスコート

　　○本当に良い練習をさせていただきました。ありがとうございました。

　　　ボレーのタイミングが何かわかった気がします。今後練習していきたいと思います。

多くの参加ありがとうございました！

　　○タイミングや、ラケットの面の出し方、とても分かりやすい説明で、参加して良かったです。

　　　川嶋さんの説明がとても分かりやすいので、又参加したいと思います。

　　○短いボールを回転をかけてコースを決めて打ち返す練習が、試合に使えそうでよかったです。

　　○前衛練習もできて、よかったです。

　　○集中して練習ができました。ありがとうございました。

　　○今日は、ありがとうございました。

　　　練習にも使わせて頂きます。

　　○ありがとうございました。ラケットの振り方がおかしかったのを指導して下さって、

　　　楽に遠くに打てるようになりました。サーブもバックの方へ打つということを知って、

　　　なるほどと思いました。得ることがいっぱいでした。

　　○後衛ですが、前衛練習もさせてもらい、ラケットの面の出し方も教わる事ができ、

　　　勉強になりました。　本当にありがとうございました。

　　＜練習会に参加して一言＞

ＮＯ．１

　　○今日は、ありがとうございました！

　　　前衛の面の出し方や、出るタイミングなど勉強になりました。

　　　なかなか試合で思い出せないのですが、心掛けていきたいです。
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  滋賀レディース

　ソフトテニス連盟

　ゲスト練習会 　　　講師：川嶋愛（ミズノ）

　　　日時：令和3年2月17日（水）

　　　会場：近江八幡市立運動公園体育館

      時間：10：00～15：00（参加人数２８人）

　　コロナ禍のなか感染対策をとりながら令和２年度事業最後の「練習会」を

　　川嶋愛氏（ミズノ）を講師に迎え行いました。



永井富美子前会長より退任の挨拶文を頂きました。

　２０１１年東日本大震災で、びわこ大会中止決定から数々の自然災害に見舞われ

　消費税が３パーセント～５パーセント・８パーセント・１０パーセントと跳ね上がり

　平成から令和と元号が変わり　最後にコロナ感染と感動の１０年でした。

　役員さんにはお知恵を頂戴し又、私の無茶ぶりにも協力、

　そして、会員さんには背中を押して頂き、助けられて来ました。

　無事終わる事が出来たと思っております。私と携わっていただいた役員の皆様

  今年度総会は、コロナ禍の為理事総会となりましたが、皆様の協力のもと

　無事終えることが出来ました。又永井会長が令和２年度をもちまして

　勇退されることとなりました。

　令和３年度より新たに赤田洋子氏に会長就任していただく事になりました。

　ありがとうございました。

　この場をお借りしてお礼申し上げます。

　これから、赤田会長を先頭に令和３年度がスタート致します。

　今までと変わらぬご支援ご協力よろしくお願いいたします。

　ありがとうございました。

ＮＯ．２

　令和２年度総会 　　　日時：令和３年３月１２日（金）

　　　会場：（一財）滋賀県婦人会館
　　　時間：１０時～１０時３０分



ＮＯ．３

　永井さんに追いつくにはまだまだ時間が必要です。

　今までと同じくご指導とご助言をいただければ幸いです。

　さて、日本レディース連盟におきましては、会員数の減少が見られます。

　今後の課題の１つになると思われます。時代の変化と言ってしまえばそれまでですが、

　中高生には多くのソフトテニス部員が在籍しています、潜在的なソフトテニス

　経験者の方・興味関心のある初心者の方・ジュニアのお母さん方などに、

　レディースの皆さんのパワーを甘くみていた結果でした。それ以来、永井さんの

　背中を追いかけ、くっついてきました。選手として県外の練習会・大会にと引っ張って

　頂きました。この４年間は本部役員の一員として会長としての姿を仰いできました。

　　同時に前会長永井様におかれましてはご勇退されることとなりました。

　長きにわたり滋賀レディースソフトテニス連盟・近畿レディースソフトテニス連盟に

　ご尽力いただき、ありがとうございました。そして、お疲れ様でした。

　　私が初めての全日本レディース決勝大会滋賀予選に出させていただいた時、

　永井さんとペアを組ませて頂きました。結果は予選落ち。

　新赤田会長より就任の挨拶

　　花便りも伝わる今日この頃、会員の皆様はテニスコートでお過ごしでしょうか

　３月１２日に開催されました総会・改選に伴い、滋賀レディースソフトテニス連盟の

　会長を拝命いたしました。

　リーダーシップはもとより的確なご判断と決断力には敬意と感謝の気持ちで一杯です。

　本当にありがとうございました。

　あきらめることなく時間をかけ考えていきたいと思います。

　会員の皆様良いお知恵をお貸しください。

　　今年は、近畿レディース大会が本県で開催となっております。コロナ感染症が流行し、

　同様に滋賀県におきましても会員数が減少し、クラブも１つ減ることになり

　どのようにアプローチすれば　同じテニスコートに集うことができるのでしょうか。

　前にいるべき人がいなくなる事はさみしくもあり、不安もあります。

　終息が未だ見られない今、新本部役員・新理事・会員の皆様には

　ご苦労をおかけいたしますがご支援・ご協力をお願い申し上げます。

　今年こそは会員の皆様と数多くテニスコートで出会えますことを願って

　挨拶とさせていただきます。
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